

UNA PATRIA
LA PATRIA: ESPAÑA

UN ESTADO
EL ESTADO: NACIONAL SINDICALISTA

UN CAUDILLO
EL CAUDILLO: FRANCO

En el sector de Teruel, un pequeño intento de ataque enemigo, con tanques, a una de nuestras posiciones, fué fácilmente rechazado por nuestras tropas

Estas, en otra parte del mismo sector, han llevado a cabo una pequeña rectificación a vanguardia de nuestra línea

En los demás frentes, sin novedades dignas de mención

Ayer se reunió en Tokio la Conferencia imperial, bajo la presidencia del Mikado. Parece que el Japón está decidido a imponer su prestigio, yendo, si precisare, a la declaración formal de la guerra a China. Las tropas niponas ocuparon ayer en China la ciudad de Tsi-ning. ---El gobierno francés ha aprobado una declaración ordenada a acabar con los conflictos sociales. --- En febrero, el Regente de Hungría visitará Polonia.

Comunican de Barcelona que, por orden del ministro rojo de la Gobernación, ha sido detenido el ex ministro Luis Araquistain.

Parte oficial de guerra del Cuartel general del Generalísimo

El de anoche

Con noticias llegadas hasta las 20 horas del día 11 de Enero de 1938 - 2.º Año Triunfal

En el sector de Teruel, un pequeño intento de ataque enemigo, con tanques, a una de nuestras posiciones, fué fácilmente rechazado por nuestras tropas, que en otra parte del mismo sector han llevado a cabo una pequeña rectificación a vanguardia de nuestra línea.

En los demás frentes, sin novedades dignas de mención.

Salamanca, 11 de Enero de 1938 - II Año Triunfal.
De orden de S. E. --- El General Jefe de Estado Mayor,
Francisco Martín Moreno

Mallorca, frontera de la fidelidad

Pemán; así, sin adjetivos; José M.ª Pemán me remite un artículo, fruto de su fantasía, por mediación de su amigo y mío, Manuel Alemán, dedicado a Mallorca. Hablar de él, comentarlo, sería herejía; leerlo, y agradecer al poeta y al español, el rato de solaz, de saño esparcimiento y tranquilidad espiritual que nos proporciona su gentileza y bondad.

Mateo Zaforteza

Llegué a Mallorca con señales propicias y de buen hado. Cuando el Ala Littoria — ese avión rojo y blanco: de líneas clásicas y sobrias, como hecho para volar sobre el Mediterráneo — me dejó en la concha azul de Pollensa, salían alborozados y gozosos a recibirme en el muelle, dos poetas, dos "maestros en gay saber": Lorenzo Ribera y Pepe Tous: tres violetas de oro cada uno. Mi primer minuto sobre tierra de Mallorca, fué, con cada una de mis manos, en la cabeza de ellos. El uno me saludaba en nombre de Virgilio, el otro en nombre de Raimundo Lulio. El viento de la Odisea y del Evangelio me azotaba a la frente... Al llegar en Mallorca, los hados me eran propicios.

Y ni por un momento se desmintió el buen augurio. Todo fué luminoso, ambrosia de poesía en el tiempo que estuve en Mallorca. Y digo "en el tiempo" así en abstracto, porque no puedo cifrarlo. A mí el tiempo se me pasó en Mallorca, como al monje del aureo "ejemplo" medieval, se le pasó oyendo al ruisenior: en esa "in-satiabilis estietas", que, por ser gozo de Dios, suprime toda dimensión temporal. Aparte, en Mallorca el tiempo no existe. Mallorca es la isla quieta, idéntica a sí misma. Hace siglos que Mallorca no arranca la hoja de su almanaque, inmovilizado en abril. Las estalacmitas y las estalacmitas de sus cuevas se toman los porteros de sus viejos palacios se toman también, si no siglos, un tiempo solemne y ceremonial para abrir sus puertas señoriales. El siglo mejor de su paz deliciosa es esa obra maestra de su folklorica: la enramada inmensa y redonda, enrollada

les y verdes, sangrantes en el atardecer. Sufre inmóvil: que es la actitud clásica. Sufre inmóvil porque sufre de cosas eternas.

Por eso a poco que la vista se ha hecho a su clásica inmovilidad, se logra percibir su inquietante interior. No es todo siesta. En el centro de sus grandes ensaimadas fofas, hay escondidas mermeladas o cabello de ángel. En el fondo de sus inmóviles cuevas seculares de Manacor, hay escondido un lago verde, un alba mágica de luces azules y violetas y una romántica serenata de Schubert.

Pero Mallorca, tenazmente clásica, siente el pudor de sus concesiones románticas. Esconde, muy en el fondo, a Schubert o al cabello de ángel: todas las cosas tentadoras, peligrosas y dulces... Su inquietud apasionada no se exhibe ni se muestra al primero que pasa. El Mediterráneo es demasiado crudo y luminoso para decirle, así como así, los hondos secretos. Frente a él, con exacto perfil isleño, hay que fingirse estatua. Para sorprender los secretos de Mallorca, el Mediterráneo tiene que meterse por ella, en una indiscreción confidencial de calas y bahías.

Y así es como el Mediterráneo se entera de que aquella isla, aparentemente dormida, guarda secretas honduras de vigilia y pasión. No entenderá a Mallorca quien conozca únicamente la solemnidad pausada de su baile del "parado" y olvide que, a renglón seguido, puede bailarse el "coqueo", que es todo él apasionada travesura. Ni quien, mirando sus pacíficos pinares y almendrales, se olvide de que Mallorca está hueca y guarda en su interior paisajes dantescos y estanques de hadas. Ni quien, leyendo los dulces versos serenos de Costa y Llobera, se olvide de las llamadas inacabables de Raimundo Lulio: ambicioso de tierra y de cielo. Toda Mallorca está llena de pasión

envuelta en calma, de guerra disimulada en paz. Pacíficas son las celdas de su Cartuja de Valldemosa... Pero, dentro, no era pacífica la vida de Chopin y Jorge Sand.

Y pacífica es la playita azul de Porto-Cristo, que parece hecha para que se bañen niños y mujeres... Pero aquella Cruz sobria de piedra contra el cielo, no habla de paz. Aquella Cruz habla de los caídos gloriosos. Porque un día el Mediterráneo, traicionándose a sí mismo, fué vehículo de bárbaros y renegados. Creyó sorprender el sueño de Mallorca y meterle dentro, a traición, todos los que fracasaron antaño en sus aguas: turcos, cartagineses, fenicios, Quiso, a traición, ayudar a un desquite de Lepanto y de las guerras púnicas. El Mediterráneo fué por unas horas infiel a Roma... Pero Mallorca, no. En Mallorca se pusieron de pie Don Jaime y Raimundo Lulio y Chopin: todos los amadores de Dios, el Poder y la Belleza. Sus cuevas vomitaron hadas, misterios y serenatas: todas las amables esencias de la civilización occidental. Y una movilización inenarrable de espíritu, de belleza y de amor, arrojó otra vez al mar a los emisarios de la Bestia.

Desde aquel día, el Mediterráneo volvió a ser transitable para los dioses y para las sirenas. Desde aquel día, la España azul, avanzada de la civilización, llega hasta allí. Mallorca es, como Ribera la llamó, "frontera de la fidelidad". Allí está, novia de la costa roja, vigilante y centinela: fiel a esa inmensa responsabilidad que significa estar colocada por Dios a medio camino entre Roma y España... Dice el Libro Santo que por sólo un justo puede salvarse una ciudad. También una nación puede salvarse por sola una isla.

Desde que descubrí toda esta honda verdad, oculta entre pinares y almendrales arcaicos, Mallorca, tan clara y azul, dejó de parecerme una

Resumen de la Campaña

Estrategia de sobremesa

Para pasar el rato, claro está; nosotros no somos capaces de mayor aparato científico, ni el lector lo toleraría, probablemente. Diremos, pues algunas, perogrulladas, seguros de la benevolencia de nuestro público. Pero, ¿es que en el fondo cualquier verdad no es una perogrullada? El que sabe desenvolover los silogismos que rodean cualquier cuestión encuentra en su origen el postulado, la perogrullada como cimiento incommovible. Así, pues, no nos disculpemos siquiera de lo pedestre de nuestras elucubraciones; si al lector no le gustan, con no leerlos ya está satisfecho: para eso un periódico trae

acauarela y empezó a parecerme un aguafuerte. Y fué precisamente entonces cuando desperté, como el monje, de mi sueño sin tiempo. El ruisenior dejó de cantar. Me recordaron que a una fecha fija, tenía que estar en la Península. No había más remedio...

Como aquel día no salió el Ala Littoria, tuve que embarcarme en un aparato militar, al que los paisanos mallorquines llaman "La Bruja", porque vuela por las noches. El Mediterráneo estaba malhumorado como un niño. Me zarandé durante horas entre nubes y chubascos. La noche cerró sin tierra a la vista. Una hora después, divicaba las luces de Melilla. Y tomaba agua en Mar Chica, sobre una luna blanca que se tendía bajo los flotadores del "hidro" como pidiéndole perdón por los malos modos del mar.

Aunque ahora pienso que, acaso, no fuera tan agrio, como yo creí, ese vuelo de retorno. Pero a mí me tenía que parecer malo y cruel el viaje que me arrancaba de Mallorca.

JOSE M.ª PEMAN

tantas cosas y tantos estilos en sus extensas hojas. Este cronista, por ejemplo, se siente incapaz de leer un anuncio y, sin embargo, los periódicos vienen llenos de anuncios de todas clases y tamaños, que lee muchísima gente y que proporcionan provecho a unos, solaz a otros. El cronista no los lee nunca y, sin embargo, comprende que son divertidísimos, a veces; pero... el cronista es hombre de poco humor. En fin, peor para él...

Y vamos a nuestras carísimas perogrulladas.

En la guerra, como en todas las cosas de la vida, ha de haber un pensamiento y una acción. La acción es lo principal en la guerra. El pensamiento solo sirve en cuanto a su posibilidad de convertirse en acción. Preponderancia del hecho sobre la idea. Esto no lo ha inventado el cronista; esto lo dijo el mariscal Foch, el victorioso caudillo de la Gran Guerra, aunque su victoria fuese un poco "a lo Pirro", según frase del propio Clemenceau. La preferencia de la ejecución sobre la teoría en la guerra es evidente. El mejor plan estratégico sin realizar, no es guerra ni resuelve nada; el golpe más desmanado y peor calculado, puede resolver una situación. Queda, pues, establecido que la guerra es cosa de hombres de acción; no de filósofos. Ello no implica desprecio por la idea, por la teoría; solamente se quiere hacer observar, que los principios de nada sirven a quien no sabe, no puede o no quiere aplicarlos.

Esta verdad, que es eterna en su esencia, puede sufrir modificaciones en su intensidad. Cuando las armas de fuego eran auxiliares de la ofensiva, del avance, y, en cambio, tenían eficacia escasa para cerrar el paso al agresor decidido, no cabe duda que la movilidad en la ofensiva, la prontitud en concentrar fuerzas dispersas para asestar el golpe en el punto elegido eran decisivas. Así Napoleón, con su rapidez genial, pudo concentrar en Ulm, en pocos días, fuerzas dispersas por el centro y oeste de Europa, que llegaron, al mismo tiempo, al punto indicado, sumando superioridad aplastante. La campaña, por solo esta lucha, estaba ganada.

Hoy día la hipertrofia de los armamentos automáticos, sin anular la ventaja de la rapidez y la sorpresa, ponen un poco de sordina a su eficacia. Parte de un ejército puede verse sorprendido, casi rodeado por una concentración de fuerzas enemigas muy superiores numéricamente, y, mediante su artillería de tiro rápido, sus innumerables ametralladoras y demás artificios bélicos, tener a raya todos los ataques enemigos, durante un tiempo indefinido, hasta la llegada de otras fuerzas propias que restablezcan el equilibrio. La consecuencia que podemos sacar de esto es que, hoy día, el genio tiene menos eficacia que antes, o, si os parece mejor, que el genio, para ser realmente eficaz, necesita ser más genial que en otras épocas.

Y, como nos placen más las cosas concretas que las generalidades (al fin, somos unos guerreros... movilizados), observemos lo que ha pasado en el frente de Teruel.

El ejército de Franco acababa de liquidar un frente de unos cientos de kilómetros, destruyendo el ejército que lo guardaba y ocupando, por las armas, tres extensas provincias. Su masa de maniobra, agotada en la colosal empresa, necesitaba reposo y reorganización, mientras que sus servicios de retaguardia tenían que acumular pertrechos de guerra, sobre todo municiones en cantidades fabulosas, antes de emprender la liquidación del otro frente marxista. Ello requería, entre otras cosas importan-



Roma. — El Duce (1) premia, en el Teatro Argentino, a los vencedores del Concurso Nacional del Grano, en presencia del Ministro de Agricultura alemán

ULTIMAS NOTICIAS

(Servicio especial de "Correo de Mallorca,")

Los rojos hicieron objeto de vejámenes a los habitantes de Teruel

(Crónica de esta mañana, de Radio España de San Sebastián)

El frente de Teruel tiene en los actuales momentos una especial y grandísima significación que a nadie se le puede ocultar... Luchan en él todas las fuerzas ocultas del marxismo y sus aliados extranjeros contra nuestro glorioso y heroico Ejército.

como la de su Alcalde y algunos otros más. El mando rojo, contra lo que por él se viene diciendo, no ha tenido la menor consideración con los sitiados ni antes ni después de su evacuación, víctimas del que fué comandante militar de la plaza. Se les hizo objeto de los mayores vejámenes, sufriendo toda clase de atropellos.

Ayer se reunió en Tokio la Conferencia imperial ¿LLEGARÁ EL JAPON A LA DECLARACION FORMAL DE LA GUERRA?

Las tropas niponas ocuparon ayer la ciudad de Tsi-ning

Tokio. — Conforme se había anunciado, celebróse ayer, en esta capital, bajo la presidencia del Emperador, la Conferencia imperial, reunión que duró una hora. Seguidamente el Emperador tuvo una entrevista particular con el jefe del Gobierno, Príncipe Konohe, y luego otra con el ministro de la guerra.

la guerra. Declara asimismo la prensa japonesa que el pueblo nipón está dispuesto a todos los sacrificios. Se informa, además, que en el Consejo de Ministros del próximo viernes, el jefe del Gobierno Príncipe Konohe, hará declaraciones sobre los acuerdos tomados en la Conferencia imperial.

Aunque se continúa guardando reserva sobre los puntos tratados en la Conferencia, en los círculos bien informados se asegura que se trató que métodos pensados eficaces para llegar a la paz y acabar con la fobia que manifiestan los dirigentes chinos respecto del Japón.

Londres. — En los círculos políticos de esta ciudad se ha manifestado alguna preocupación ante la celebración de la Conferencia imperial de Tokio, donde se dice que el Emperador aprobó los planes desarrollados por el Gobierno hasta el momento presente.

El próximo viaje de Hitler a Roma El viaje no tendrá carácter alguno guerrero

Frankfort. — El periódico de esta capital "Frankfurter Zeitung", se ocupa del próximo viaje del Führer-Canciller a Roma, y sale al paso de ciertos rumores malévolos que espere la prensa sectaria de algunos países.

sino que revestirá las mismas características del viaje del Duce a Berlín, como natural correspondencia que es a dicho viaje de Mussolini.

Continuaron las conversaciones italo-austro-húngaras en Budapest

Budapest. — Al medio día de ayer continuaron las conversaciones de los representantes de los tres países signatarios de los protocolos de Roma, o sea, el jefe del Gobierno húngaro, Davanis, y el ministro de Estado, Decanya; el Canciller austriaco, Schusnig, y el secretario de Estado, Smith y el ministro de Negocios Extranjeros de Italia Conde Ciano.

acto de homenaje al Duce, con asistencia de unas 2.000 personas, la mayoría de ellas italianas, camisas negras y jóvenes fascistas.

El Regente de Hungría irá a Polonia LA POLITICA EXTERIOR DE CHECOESLOVAQUIA

Varsovia. — Se anuncia para el próximo mes de febrero el viaje del Regente de Hungría, Almirante Horthy, a Polonia. El Presidente polaco irá a recibir al ilustre huésped en Cracovia, después de cuya visita irán a Varsovia.

cambio originado en la dirección de la política de los países danubianos, y un mejoramiento de las relaciones de Checoslovaquia con Alemania, como también el acercamiento a la España nacional.

Así, como está Francia ahora, empezó España

Durante estos últimos días se suceden las huelgas en Francia; la vida del país está paralizada y su economía deshecha. En la bolsa de Londres, se ofrecieron valores franceses con enorme depreciación, y nadie los quiso; las fábricas están ocupadas por los breros, las comunicaciones interrumpidas, no hay respeto a la autoridad, los médicos no quieren visitar a los enfermos cuyo domicilio está lejano, ni a los lecheros se les permite abastecer a sus parroquianos, dejando sin alimento a los niños que no pueden tomar otra cosa.

lo disfrazarán de necesidad, haciendo que sea el país quien impone la iniciativa mediante un largo proceso de insultos e incitaciones. Así, en España, ridiculizaron al ejército, persiguieron a la religión, asesinaron a sus ministros, incendiaron sus templos, despojaron la propiedad, se incautaron o paralizaron la industria, suprimieron la prensa decente que no admitió el soborno y viendo que a pesar de esto, el país no se decidía, organizaron, en Consejo de Ministros, el asesinato de don José Calvo Sotelo, figura simbólica de honradez y patriotismo. Y, cuando España, loca de dolor y de indignación, se lanzó a la lucha, sus verdugos la denunciaron al mundo como insurgente, rebelde y faccioso, adjudicándose ellos el papel de autoridad legítima.

Ayer se reunió el Gobierno francés Y aprobó una declaración encaminada a acabar con los conflictos sociales

Paris. — Ayer celebró Consejo el gabinete francés, bajo la presidencia del jefe del Gobierno, Mr. Chaumets. El Consejo se dedicó, especialmente, al estudio de la situación interior francesa, y apenas se habló de política exterior.

Las recientes elecciones celebradas en la Universidad de París para el Consejo de disciplina en cinco de sus Facultades acusan una sensatez tal que los candidatos frente populistas, es decir antifranceses, han quedado excluidos. Dichas facultades son: Medicina, Farmacia, Derecho, Ciencias y Letras.

Ejército del Centro E. M. 1.ª Sección de Recompensas

(Continuación) guardía, ya que el Batallón atacante sufría numerosas bajas y no conseguía avanzar, ante el nutrido fuego que le hacía el enemigo. — Que ha oído relatar que el Alférez Botas salió convencido de que iba a una muerte segura, pero al mismo tiempo lleno de entusiasmo y decidido a cumplir su difícil misión. — Que este entusiasmo y esta decisión supieron infundir al grupo de soldados que le seguían, y al frente de ellos cruzó la zona batida por una línea de nidios de ametralladoras y se lanzó al asalto de la posición, alcanzándola y cayendo muerto en el asalto, al mismo tiempo que los demás individuos de su pelotón, animados por el ejemplo de su Oficial, ocupaban la Paridera de Arriba, cayendo en el asalto 24 de los hombres de los 33 que componían el pelotón. — Que a partir de este momento, el Batallón que atacaba la Paridera de Arriba no encontró resistencia, ocupándose plenamente este importante objetivo y resolviéndose una difícil situación, gracias al heroísmo y sacrificio del Alférez don Fernando Botas Blanco, compuesto a su vez por 33 hombres voluntarios) que envolviere la citada posición y la atacase por retar-

Igualmente declara el Teniente del Batallón de Asalto de Flechas Azules, don Alberto Gaziani, que el día 24 de Septiembre último, cuando se efectuó la operación para ocupar la Paridera de Arriba, del Sector de Zue ra, actuaba de Comandante de la tercera Compañía del Batallón de Asalto, al cual estaba agregado el pelotón de "arditis" que mandaba voluntariamente el Alférez don Fernando Botas Blanco. — Que vio como en una línea de trincheras cuyo objetivo se le había encomendado, la cual estaba defendida por muchas fuerzas enemigas, bajo un fuego intenso de ametralladora y fusil, con gran decisión y arrojo y animando a la fuerza a sus órdenes. — Que el declarante hacía ver a la fuerza a sus órdenes la forma de avanzar del referido Oficial y el heroísmo que demostraba el frente de su fuerza. — Que le vio como caía herido, cuando llevaban avanzando aproximadamente un kilómetro, volviéndole a ver nuevamente caer muerto a una distancia aproximada de la trinchera enemiga, de unos cincuenta a sesenta metros, siendo ocupada la trinchera por la fuerza que le quedaba al pelotón la cual estaba imbuida de un gran espíritu patriótico y valentía, debido a las continuas arengas que el Oficial Botas les dirigía durante el avance, con las frases de "adelante" "Viva España", etc. — Que la fuerza que componía el pelotón era de 33 hombres, teniendo un número de bajas de unos 24. — Que por todo ello le considera acreedor a la Cruz Laureada de San Fernando, como comprendido en el párrafo cuarto del artículo 46 del Reglamento.

"TIRRENIA" S. A. DI NAVIGAZIONE NAPOLES Linea rápida con salidas fijas para el Continente Nacional Español, Marruecos e Italia "CITTA DI BENGASI," Se admiten mercancías para las AMERICAS, EXTREMO ORIENTE y NORTE EUROPA, con concimiento directo en el viaje de retorno del día 29 Enero. Para informes, pasajes y fletes, dirigirse a su Consignatario: EMILIO CARANDINI Calle Pelaires, 109 — Teléfono 1764 — Palma de Mallorca

El gran heroísmo de nuestros soldados en Teruel

(Interesante crónica de Radio España de San Sebastián, transmitida esta mañana)

La jornada de ayer podríamos decir que en sí no tuvo ninguna novedad ni importancia, y solo nos trajó mas actnes de los heroísmos que desplegaron los invictos soldados de España, que se defendieron en Teruel y fueron traicionados por un jefe que se dijo español y renegaba de nombre. Este jefe indigno olvidó lo que debía hacerse, olvidó que luchaban por el más santo de los ideales y por la defensa de la Patria, amenazada de muerte; traicionó a España, que le había confiado un mando para que, militarmente cumpliera con el deber encomendado, pero traicionó su deber y sus soldados, y es por eso que Teruel está hoy con los rojos, aunque Teruel es siempre nuestro, amenazado ahora por las columnas de nuestro Caudillo.

En el día de ayer, pocas fuer las novedades que hubo que registrar salvo algunas pequeñas rectificaciones a vanguardia de nuestra línea, el rechazo energético de varios contra ataques enemigos a varias de nuestras posiciones de Teruel. Los rojos no hubieran entrado nunca en Teruel, si este jefe que cedaba de su mando, en lugar de mandar repliegarse hacia el interior de la villa, hubiera colocado a la fuerza, en las entradas de la villa, en donde resistencia hubiera sido más fácil el resultado hubiera sido completamente distinto. En esto empieza a verse la traición de este jefe que ya puede llamarse rojo.

La primera verdad es ésta; la culpa de la actual situación de Teruel la tuvo este jefe indigno, porque nuestros soldados se defendían bien aunque murieron muchos, para que la traición del jefe que defendía la plaza no fructificase. Y por primera vez en la historia de nuestro Movimiento Nacional, la limpida brillantez de tantas heroicidades se ha visto manchada con la negra traición de un jefe que se decía español. Y ha sonado esta traición en la tierra del honor, se ha dado el golpe en la tierra cuyos habitantes tantas pruebas han dado de su heroísmo y de su gran patriotismo, oponiendo un valladar, con su pecho español, a las incursiones del enemigo.

Los rojos tendrán que abandonar Teruel, porque no resistirán el empuje de nuestras fuerzas, porque la guerra está perdida para ellos. ¡Teruel es nuestro!, y las columnas de CAUDILLO rodeándolo están pratas....

Lea Vd. CORREO DE MALLORCA CARTELERIA CINE MATOGRAFICA Para hoy PRINCIPAL. — "Viaje de Muñini a Alemania" riguroso estreno de la función de gran gala. "Invitación a la vida", por Claudette Colbert; "El mismo Ensenado", por Esther Ralston; "BALEAR. — "Amor Gitano" las B. Yanke, Guerrita y Mapi Cortés; "BORN. — "El último Vals de la pin" y "La canción del crepúsculo" por Evelyn Laye y Conchita Suiña. MODERNO. — "La Alcaldesa", María Drosler y Polly Moran, y "dica del fuego". PROTECTORA. — "Tarzán de fieras", por Ruster Crabe; "No por qué", por Szoeko Szarkali y M. Lossel; y "Tienda de Antigüedades". RIALTO. — "Charlye Chan Londres" por Warner Oland y doncella de postín", por Janet Gordon. ORIENTAL. — "Yo te doy mi razón", por Gitta Alpar, y el "Jihad huracán". SALON MALLORCA. — No función. (Esta cartelera no indica recodación de las películas que en se anuncian) Teatro Lírico Esta noche, a las 9'15 "Los lames", a beneficio de la Sección menina de Falange Española Tionista y de las JONS.